

Postulat Kurer-Diepoldsau (30 Mitunterzeichnende):
«Umbau unseres Schulsystems in eine Tagesstruktur

Wir schliessen uns ausdrücklich der Aussage von Herrn Regierungsrat Stöckling an, welcher festhält: «Wir erwarten von den Eltern wieder mehr Selbstverantwortung in der Erziehung.»

Immer mehr Lehrer beklagen sich, dass viele Eltern die Erziehung und Verantwortung an die Schule und Lehrer weiter delegieren. Deshalb empfinden wir die vorgeschlagene Tagesstruktur kontraproduktiv. Die Eigenverantwortung der Eltern wird somit zu wenig wahrgenommen und noch mehr an fremde Bezugspersonen abgegeben. Wir können deshalb eine Tagesstruktur in dieser Form nicht unterstützen und möchten die Familienstrukturen fördern. Es ist uns voll bewusst, dass ein grosser Bedarf an Betreuungsangeboten für Kinder von Alleinerziehenden gegeben ist. Für diese Elternteile, die aus finanziellen Gründen einer Beschäftigung nachgehen müssen, bitten wir Sie, die bereits bestehenden Betreuungsangebote zu verbessern und auszubauen, und darüber Bericht zu erstatten.

Antrag:

Wir bitten die Regierung zu prüfen, wie das Angebot einer Betreuung an der Schule für die Kinder Alleinerziehender gezielt ausgebaut und verbessert werden kann – ohne dass ein allgemeiner Umbau der Schule zur Tagesstruktur stattfindet.»

20. Februar 2001

Kurer-Diepoldsau

Alder-St.Gallen, Bertschinger-Schwarzenbach, Bicker-Grabs, Brändle-Bütschwil, Brunner-Egg (Flawil), Bühler-Schmerikon, Egli-Rosstrüti, Eilingen-Waldkirch, Gutmann-St.Gallen, Haag-Schwarzenbach, Häne-Wattwil, Hangartner-Altstätten, Hasler-St.Gallen, Hollenstein-Wil, Hostettler-St.Gallen, Hutter-Altstätten, Lendi-Mels, Meier-Ernetschwil, Richener-Oberuzwil, Richle-St.Gallen, Rohner-Sax, Rüegg-Rüeterswil, Schlegel-Malans, Schnider-Wangs, Sieber-Lüchingen, Sieber-Balgach, Straub-St.Gallen, Stuppan-Wil, Sturzenegger-Flums, Wachter-Bad Ragaz